

Gemeinderat von Zürich

23.09.09

Postulat

von Dr. Urs Egger (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das 40jährige Bauverbot im Seeburg Park aufgehoben und die private Erstellung von günstigen Wohnungen angeregt werden kann.

Begründung:

Die Wohnungssituation im Kreis 8 verschärft sich zunehmend, da die steigende Nachfrage einem geringen Angebot gegenüber steht. Es bestehen kaum Baulandreserven im Quartier. Der Seeburg Park stellt eine solche Reserve dar, die jedoch durch ein 40jähriges Bauverbot blockiert ist. Der geschützte Teil des Parks soll unberührt bleiben. Doch im oberen Teil liessen sich auf privater Basis preisgünstige Wohnungen für den Mittelstand erstellen.

